## 大き校だより 変責校長 草野和代令和2年3月30日 お根小学校だより



中日の雪が屋根や木の枝に残 昨日の雪が屋根や木の枝に残 っている景色を、校長室の窓 から眺めながら、「春蘭」の 最終特別号を編集していま よ終特別号を編集していま はこ言がなされた直 のでいる景色を、校長室の窓 がの積雪。最近の気候は、本

にありがたいことだと感謝しています。本当ち着いた毎日を過ごしてくださっています。本当みなさんは、この状況をしっかりと受け止め、落みかなさんは、この状況をしっかりと受け止め、落る中、岩根小学校の子どもたち、保護者や地域の活はもちろん、学校生活にまで大きな制約がかか活はもちろん、学校生活にまで大きな制約がかか活はもちろん、学校生活にまで大きな制約がかか新型コロナウィルスの世界

おいいの人事異動で、岩根小学校からは十四名も今回の人事異動で、岩根小学校からは十四名も今回の人事異動で、岩根小学校からは十四名も今回の人事異動で、岩根小学校からは十四名もお許しください。

## 転出・退職教職員から

0

二年間という長いようで短い日々でした。新三

になりました。ありがとうございました。ことができました。保護者の皆様にも大変お世話学校で六年間、元気で明るい子どもたちと過ごす学の、定年退職することになりました。岩根小

養護教諭 橋本 克

0

主査 伊藤 輝一

うございました。ってくださり、とても心強かったです。ありがとってくださり、とても心強かったです。ありがとたときも、いつも子どもたちの活動を支え、見守春蘭一組の担任をしたときも、一年一組を担任し保護者の皆様、四年間大変お世話になりました。

います。 藤田 希せにできる人になってください。ずっと応援してせにできる人になってください。ずっと応援してす。優しい心と笑顔を育てて、たくさんの人を幸岩根小学校のみなさん、優しさは世界を変えま

がんばりましょう!! 楽しみましょう!! 時々勉強をしに岩根小に来るので、、一緒に勉強勉強って楽しいですよ!! そして大切です! コ年間大学院に行って勉強してきます!!

0

した。 渡邉 貴子 にたった では できる できる というに でした。 ありがとうございまれて過ごした日々は、とても充実したものでした。 岩根小の素直で元気いっぱいの子どもたちに囲まら、素敵な出会いがたくさんあった三年間でした。

送れる岩根っ子になってください。 作田 真美ん遊んで、たくさん学ぶ、そんな充実した日々を三年間でしたが、お世話になりました。たくさ

 $\mathsf{C}$ 

ます。二年間大変お世話になりました。 一緒に成長することができてよかったと思ってい年生になるみなさんとの二年間は、とても楽しく、

うは、石場でありがとうございました。 これのました。本当にありがとうございました。 おの皆様、岩根小学校のみなさん、二年間お世話の、とても思い出に残る場所となりました。保護の 岩根小学校は、担任を持つ初めての小学校とな

ー年間ありがとうございました。 子どもたちが素直に育つことを祈ります。 〇 岩根小学校で、いろいろな思い出ができました。

尾形 さとみ

出せるやろ。」(松本人志) 安斎 秀喜「100点は無理かもしれん。でも、MAXなら〇 私のお気に入りの言葉を贈ります。

ってください。ありがとうございました。世話になりました。これからも勉強や運動がんば〇 岩根小学校のみなさん。短い間でしたけれどお

夢にときめけ! 明日にきらめけ! Go岩根っ子〇 元気あふれる子どもたちへ

ってください。 用務員 髙橋 良和入学、進級おめでとう! 遊びに勉強にがんば

0

願っています。 校長 草野 和代自分の夢に向かって成長していくことを、心より「岩根っ子」が、優しい心で明るくのびのびと、



です。平成二十九年四月に着任した際に、 岩根小学校での三年間、私が大事にしてきたことは、「チーム岩根」 教職員に伝えました。

は岩根小学校教職員だけのものではない」ということです。 々な課題に取り組む毎日。そこで切実に感じたことは、「『チー 子どもたちの笑顔のために、 教職員の「チーム力」を生かしながら様

じています。 岩根小学校で、「連携」の意味を問い直し、 かりと理解して取り組んでいたがどうか疑問が残ります。そして、この てきました。 が勤めてきたどの学校でも、「学校・保護者・地域の連携」を大切にし 連携」という言葉は、ずっと前から言われています。これまでに私 しかし、今振り返ってみますと、私自身がその意味をしっ 再確認し、実感できたと感

ん。 や地域のみなさんとの語り合いの中で、「本物の連携」を一つ一つ実感 視し受け入れること。現状を的確に捉えてそこから始まること。そこで することができました。 の在り方を語り合った「保護者会」を通して、さらには、日々の保護者 行う連携の中で、「自分は」何ができるかを考えること。コミュニティ ・スクールに向けての取組を通して、子どもたちを支える保護者や教師 カッコいいことばかり並べ立ててもむなしさが残ります。現実を直 連携」は、 決してきれい事で片付けられることばかりではありませ ありがとうございました。

ます。 せ、それがコミュニティ・スクールの揺るぎない基盤となることを信じ 大人たちが仲良くなることです。大人たちの笑顔が子どもたちを安心さ る機会に、色々なところで、子どもに関わる「世間話」をする。そして、 ュニティ・スクール」としての第一歩を踏み出します。まずは、あらゆ 四月から、新しい「チーム岩根」での教育活動が始まります。「コミ

謝いたします。 三年間、 大変お世話になりました。皆様のご協力とご支援に心より感